
VERBALE CONSIGLIO PASTORALE 07/03/2023 

 

Il giorno 07/03/2023, alle ore 19.00 si riunisce il Consiglio Pastorale. Essendo l’incontro rivolto al passaggio 

da “vecchio” a “nuovo” Consiglio Pastorale, si dedica un momento più lungo alla preghiera di ringraziamento 

e discernimento.  

Subito dopo la cena, viene proposto il gioco della Torre della collaborazione per vivere attraverso 

un’esperienza reale cosa significa cercare di costruire qualcosa attraverso collaborazione, ascolto, dialogo tra 

i partecipanti, modalità con cui il Consiglio pastorale si propone di lavorare. 

Quindi ogni membro del Consiglio si presenta, dando modo a chi lascia di salutare, a chi entra di presentarsi 

e ai restanti di confermare la loro partecipazione. 

- In particolare confermano la loro presenza 

Piero Ballauri, Simone Oggero, Francesco Regolo, Paola Gallizia, Anna Racca, Pauline Kpaki, suor Rita Divora, 

Chiara Bernardi, don Michele. 

- Salutano ed escono dal Consiglio 

Alessandro Pirola, Laura Caniggia, Caterina Brizio, Pasquale Conversa, Sarah Numico, Oreste Anfossi. 

- Infine si presentano come nuovi membri: 

Angela Del Signore - Caritas 

Ausilia – San Vincenzo  

GianMauro – tuttofare 

Cristina e Simone Gastaldi – coppia giovane 

Andrea Massimino - Soggiorno 

Maria - mamma 

 

Si affrontano quindi gli altri punti all’ordine del giorno. 

1. Assemblea sui/con i giovani: brainstorming. 

Nei precedenti incontri era emersa l’esigenza di confrontarsi sulla realtà giovanile della nostra parrocchia e 

si era proposta l’organizzazione di un’assemblea parrocchiale su questa tematica. Si richiede quindi di 

provare a dare idee su quali potrebbero essere gli aspetti toccati da un confronto parrocchiale sul tema. A 

seguire le idee emerse. 

- Assemblea come momento dove tutte le fasce d’età e le realtà della parrocchia possono incontrarsi 

e confrontarsi su un comune argomento; 

- sentire i giovani per capire se loro sentono l’esigenza di partecipare in comunità; 

- preparare un cammino condiviso per trovare un punto di incontro tra giovani e il resto della 

comunità; necessario preparare i cuori per arrivare all’assemblea e riuscire a fare un confronto 

realmente costruttivo;  

- Interrogarsi su quali sono le proposte che la parrocchia offre per la fascia d’età dopo la scuola 

superiore, dai 20 anni in su: molte le iniziative per i bambini, i ragazzi, i giovanissimi; poche o 



nessuna quelle rivolte ai maggiorenni, soprattutto come possibilità di inserirsi in un cammino che 

non sia quello dell’animazione. Come rispondere a questa situazione, cosa offire? 

- Verifica del bando giovani: qual è il percorso fatto? Dove siamo arrivati? È stato valorizzante ed 

efficace rispetto agli obiettivi iniziali? 

- Va affrontato in questo dibattito la questione bambini/famiglie/parrocchia? 

 

2. Grandi eventi, invitati importanti 

È necessario identificare un gruppo che inizi a lavorare adesso per eventi dell’autunno (festa comunità, 

avvento..), per riuscire ad invitare relatori in tempo utile. Si propongono Simone Oggero, Angela Del 

Signore, Suor Rita. 

3. Mese di maggio: definizione di una piccola equipe  

Per definire l’organizzazione del mese di maggio, si costituisce un’equipe formata da Paola Gallizia, Anna 

Racca. 

4. Nuova segreteria 

È necessario aggiornare anche la segreteria del Consiglio; al momento si propone Maria 

5. Caritas: presentazione ultime novità 

- La parte posteriore della cripta è stata risistemata e allestita per la maggior parte a nuovo bazar, 

con salottino per l’accoglienza, per trasformare il servizio in momento di accoglienza e ascolto; sarà 

aperto da domani mercoledì 8 marzo; la restante parte è utilizzata come magazzino. 

- In collaborazione con l’associazione Papa Giovanni, inizierà il 19 marzo un nuovo progetto chiamato 

“La colazione integrante”: sei volontari prepareranno una colazione dalle 7.30 alle 8.30, ogni 

domenica mattina. Si è deciso di attuare questa nuova iniziativa dopo il pranzo di alcune settimane 

fa a cui hanno partecipato 70 persone senza fissa dimora: è stato un momento davvero ricco e 

stimolante. Tale progetto fa parte di un progetto più ampio grazie al quale si riceverà anche un 

piccolo contributo. Anche questo non sarà semplicemente un servizio, ma un momento di incontro, 

un’occasione per tessere nuove relazioni. Se ci fossero persone disponibili a dare una mano come 

volontari, saranno ben accetti. 

- Un ringraziamento alle suore giuseppine per la loro accoglienza e disponibilità nel condividere il 

terreno nel quale è allestito l’orto, che è sempre più grande. I primi prodotti saranno disponibili da 

metà maggio. 

- Situazione case: sono al momento 10 unità abitative, per un totale di 48 ospiti, di cui circa un terzo 

italiani e due terzi stranieri; l’ultima “casa Don Giorgio”, gestita in convenzione con il Consorzio, 

ospita 4 italiani con invalidità di diverso tipo, è supportata dalla presenza di un educatore e un 

operatore sociale del consorzio, con cui si è instaurata una bella collaborazione. Dal punto di vista 

economico le case sono autonome, grazie anche ad alcuni contributi ricavati da bandi. 

- Come sarà la gestione di tutte queste realtà nel futuro? La domanda resta aperta. 

 

6. Varie ed eventuali 

- Proposta: aprire il bazar una domenica per presentarlo alla comunità. 

- Cripta: iniziare a pensare una seconda fase, per attivare nuove idee su possibili futuri interventi. 

Invito a viverla per riuscire a sentire quali potrebbero essere le esigenze di trasformazione. 

- Attualmente il sito della parrocchia è fermo,  da aggiornare; viene chiesto a Simone Gastaldi di 

iniziare a seguirlo e tenerlo aggiornato, anche entrando a far parte del gruppo comunicazione.  

Per qualsiasi aggiornamento o richiesta si voglia inserire sul sito, si potrà quindi inizialmente fare 

riferimento a Simone. Ogni gruppo poi si dovrà occupare di aggiornare la pagina dedicata che sarà 

direttamente accessibile da ciascun gruppo. 



- A causa di alcuni intoppi burocratici, c’è un rallentamento sui lavori ad Argentera, ma verranno 

forniti maggiori dettagli nel prossimo incontro. 

Alle 22.25 circa si chiude il Consiglio. Prossimo incontro il 18 aprile 2023, durante il quale conosceremo altri 

nuovi partecipanti oggi impossibilitati a partecipare. 


